

Misión de rectores mexicanos a Cuba

Incrementar acciones de colaboración e intercambio académico entre las IES mexicanas y cubanas; propiciar un mejor conocimiento sobre los respectivos sistemas de educación superior; impulsar mecanismos de intercambio ya existentes, así como establecer programas de posgrado conjunto para la formación de académicos, fueron algunos objetivos que la misión de rectores mexicanos en su visita a Cuba.

Encabezados por el rector de la Universidad Autónoma del Carmen, Eduardo Reyes Sánchez, la comitiva mexicana tuvo sesiones de trabajo con funcionarios de Ministerio de Educación Superior, del Instituto Superior Politécnico “José Antonio Echeverría”, las universidades de La Habana, Las Villas, donde exploraron la posibilidad de establecer mecanismos de intercambio de estudiantes de licenciatura y posgrado, para intercambio de uno o dos semestres y con reconocimiento de créditos, además de establecer redes de investigación y experiencias de vinculación con el sector productivo, sobre todo en el caso cubano.